

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan skripsi diatas dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Dalam Pembiayaan *murabahah* yang berlaku di KJKS BMT El Amanah Kec. Kendal Kab. Kendal termasuk jenis muamalah yang dilakukan secara tidak tunai dan pembayarannya dengan sistem *taqsith* (angsuran) sehingga dapat diterapkan hukum jaminan dalam pelaksanaan pembiayaan *murabahah* tersebut.
2. Dalam pembiayaan *murabahah*, pembayarannya dengan secara tempo dan melalui angsuran sesuai dengan kesepakatan. Setiap muamalah yang dilakukan secara tempo disyariatkan harus ada jaminan yang dapat dipegang oleh yang memberi kepercayaan bagi yang memberikan pembiayaan. Jaminan merupakan usaha untuk memberikan kenyamanan dan keamanan untuk mengendalikan pengelolaan dana pembiayaan bagi semua orang yang melakukan pembiayaan *murabahah*. Dalam hukum islam jaminan adalah penguat dalam akad pembiayaan *murabahah*. Jaminan tidak ada hubungan substansi *murabahah*.

B. Saran

KJKS BMT El Amanah sebagai salah satu lembaga keuangan yang beroperasi dengan prinsip Islam harus lebih mengedepankan nilai-nilai kesyariahan. Dan KJKS BMT El Amanah supaya menerapkan kepercayaan terhadap anggota pembiayaan *murabahah*.di dalam memberikan pembiayaan dan harus lebih memperhatikan aturan-aturan yang menjadi landasan hukum, seperti aturan-aturan yang telah ditetapkan oleh Undang-undang perkoperasian, Keputusan Menteri Koperasi Usaha Kecil dan Menengah

no. 91 tahun 2004 (Kepmen no. 91/kep/M.KUKM/IX/2004), Dewan Syariah Nasional (DSN) dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) yang tertuang di dalam fatwa-fatwanya.

C. Penutup

Al-Hamdulillahi Rabbil 'Alamin. Segala puji penulis panjatkan pada Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Meskipun di dalam penulisan skripsi ini penulis sudah berusaha semaksimal mungkin, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena itu penulis mengharapkan saran serta kritik yang membangun untuk bisa memperbaiki skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi suatu wacana yang bermanfaat baik bagi penulis maupun bagi semua pihak yang membacanya, amiin.